

¹ „Über die Entstehung des Namens „Pressbaum“ ist in der Schul-Chronik folgendes enthalten: An der Stelle, wo heute das Gasthaus „Klaghofer“ gegenüber der Kirche sich befindet, stand ehemals eine Eiche. Dieselbe wurde gefällt und für den Pressbaum einer Mostpresse bestimmt, jedoch nicht sofort benützt, sondern längere Zeit an Ort und Stelle liegen gelassen. In der Folge soll nun dieser Ort öfters als Versammlungsort gedient und sich die locale Bezeichnung „Am Pressbaum“ oder „Wir kommen am Pressbaum zusammen“ gebildet haben.“ – in: Bühl, Josef: Heimatkunde des politischen Bezirkes Hietzing Umgebung. Liesing 1895. S. 86f